



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

Presseinformation

Jorit sagt Danke

Registrierungsaufruf für Hamberger Familienvater geht weiter

Der 32-jährige Jorit aus Hambergen hat Blutkrebs – um eine Chance auf Heilung zu haben, benötigt er eine Stammzellspende. Gemeinsam mit seinem Fußballverein FC Hambergen und Familie und Freund:innen wurde innerhalb von wenigen Tagen eine Registrierungsaktion im Ort organisiert. 738 Menschen haben sich als potenzielle Stammzellspender:innen registrieren lassen. Weiterhin kann man sich unter www.dkms.de/jorit ein Registrierungsset nach Hause senden lassen. Auch Geldspenden werden benötigt, da der gemeinnützigen Gesellschaft allein für die Registrierung jeder Spenderin und jeden Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

Fußball steht für Gemeinschaft und Gemeinschaft braucht man auch in den schwersten Stunden. So erlebt es gerade der 32-jährige Familienvater Jorit. Denn Jorit hat eine akute Leukämie und um wieder gesund zu werden, braucht er eine Stammzellspende. Nachdem seine Vereinskolleg:innen vom FC Hambergen von Jorits Schicksal erfahren haben, wurde kurzerhand gemeinsam mit der DKMS eine Registrierungsaktion am 13.10. in Hambergen organisiert. Sowohl im Vorfeld als auch vor Ort erfuhren Jorit und seine Familie eine Welle der Hilfsbereitschaft. Viele benachbarte Vereine riefen gemeinsam zur Registrierung auf – mit Erfolg. 738 Menschen ließen sich als potenzielle Stammzellspender:innen registrieren und schenken damit Jorit und anderen Betroffenen Hoffnung auf Leben.

Persönliche Worte von Jorit und Lebenspartnerin Swantje

Und jetzt melden sich Jorit und Swantje mit persönlichen Zeilen an die Unterstützer:innen zu Wort:

„DANKE. Auch wenn Jorit aktuell noch nicht die Kraft hat, sich persönlich zu melden, wollen wir als Familie die Gelegenheit nutzen und uns von ganzem Herzen bedanken. In den letzten Wochen ist Jorit und uns eine solch unglaubliche Welle der Anteilnahme und Hilfsbereitschaft entgegengekommen, dass uns wirklich die Worte fehlen.

In so schweren Zeiten so viel Unterstützung zu erfahren, ist unglaublich und kaum zu beschreiben. Sei es durch warme Worte, die rasante Verbreitung der Spendenaufrufe, das kräftige Rühren der Werbetrommel für die Registrierungsaktion oder die tatkräftige Unterstützung bei der Veranstaltung. Wir sind vom Zusammenhalt und der Hilfsbereitschaft von euch allen mehr als überwältigt – ihr gebt uns damit mehr Kraft als ihr euch vorstellen könnt.

Gerade die große Registrierungsaktion am Sonntag, den 13.10.24 war nochmal ein wahnsinnig

beeindruckender Beweis der großen Solidarität. In diesem Zuge bleibt uns nur eines zu tun: Danke sagen!

DANKE an das Organisationsteam des FC Hambergen für diese tolle Veranstaltung!

DANKE an das Team von der DKMS für die reibungslose Durchführung der Stammzellregistrierung!

DANKE an alle freiwilligen Helfer:innen, ohne die der ganze Tag nicht so hätte stattfinden können!

DANKE an die verschiedenen Fußballmannschaften, die im Vorfeld ordentlich Werbung gemacht haben!

DANKE an die zahlreichen Menschen, die sich bereitwillig als mögliche Stammzellspender:innen registrieren lassen haben.

DANKE an alle, die durch ihre großzügigen Spenden die wichtige Arbeit der DKMS unterstützt haben!

Wahrscheinlich haben wir vor lauter Aufregung Menschen vergessen, aber die Liste der Menschen, denen wir danken müssen, ist schier unendlich. Auch wenn der Weg steinig wird, mit euch an seiner Seite wird Jorit sicher auch diesen meistern!“

Jorit & Swantje mit Fionn

Bundesweite Online-Registrierungsaktion geht weiter

Und der Aufruf geht weiter. Über die Online-Seite www.dkms.de/jorit kann man sich ein Registrierungsset anfordern und die Registrierung ganz bequem von zuhause durchführen. Alle, die im Alter von 17 bis 55 Jahren und gesund sind, können sich als potenzielle Stammzellspender:innen für Jorit und andere Betroffene registrieren. Wer bereits registriert ist, kann den Link über sein eigenes Netzwerk weiterleiten und somit die Verbreitung der Online-Registrierungsaktion unterstützen. Jede Registrierung gibt Jorit und anderen Erkrankten Hoffnung auf Leben. Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer Anleitung kann man zuhause den Wangenschleimhautabstrich vornehmen, die Wattestäbchen dann per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden. Wer sich bereits in der Vergangenheit als Stammzellspender:in registriert hat, muss nicht erneut teilnehmen, sondern steht weiterhin dem Fremdspendersuchlauf zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder eines Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

DKMS-Spendenkonto

IBAN: DE27 700 400 608 987 000 766

Verwendungszweck: Jorit / JKA013

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/gemeinsam-fuer-jorit/> .

DKMS Donor Center gGmbH
Janet Mulappancharil
Tel.: +49221940582-3524
mulappancharil@dkms.de

Halten Sie sich auf dem Laufenden – folgen Sie uns hier



dkms.de
mediacenter.dkms.de